

## Fiesta de Nuestra Señora del Carmen 16 de julio

### Llamada a la oración

Hoy, 16 de julio, es una fecha especial en el calendario de muchas Hermanas de la Misericordia de Terranova. Nos reunimos para celebrar en oración y reflexión. Que el Espíritu de Dios nos acompañe mientras tomamos estos momentos para pensar en lo que este día significa para nosotras. Sor Francis Creedon, fundadora del primer Convento de la Misericordia más allá de Irlanda e Inglaterra, murió el 15 de julio de 1855, hace casi 170 años. La recordamos a ella y a todas las Hermanas de la Misericordia que la siguieron, a las jóvenes que vinieron de Irlanda, así como a todas las que vinieron después de ella. Las recordamos a ellas y a este día.



El Monte Carmelo está situado a unas 9 millas (15 km.) al este del Mar Mediterráneo, en la cordillera del Carmelo, que se encuentra en la parte norte de Israel. También está a unas 28 millas (44 km.) al suroeste del Mar de Galilea.

### Fiesta de María y Día de Acogida y Profesión

Nuestra Señora del Monte Carmelo, o Virgen del Carmelo, es el título dado a la Santísima Virgen María en su papel de patrona de la Orden Carmelita. Los primeros carmelitas eran ermitaños cristianos que vivían en el Monte Carmelo, en Tierra Santa, a finales del siglo XII y principios y mediados del siglo XIII.

Construyeron en medio de sus ermitas una capilla que dedicaron a la Santísima Virgen. Cada verano, las Hermanas de la Misericordia han sido recibidas en el noviciado o han hecho la profesión de votos en esta fecha. Era un día emocionante y lleno de alegría que a menudo marcaba el final de un retiro o instituto, la toma de hábito, la primera o última profesión o la recepción de la banda de plata que simbolizaba el compromiso perpetuo. La mayoría de nosotros recuerda la capilla abarrotada de Littledale y los círculos familiares en el jardín tras las ceremonias. El 16 de julio fue un día muy especial. (Vídeo de las ceremonias de 1965 <https://vimeo.com/692656528/111d08100b?share=copy>)

## Oración:

Suscipe de Catalina McAuley <https://www.mercyworld.org/f/45074/x/3686ae4f18/091204-1706-584c600a.mp3>

Dios mío, tuyo soy por toda la eternidad,  
enséñame a arrojarme en los brazos de tu Providencia  
con la más viva e ilimitada confianza en tu compasiva y tierna piedad.  
Concédeme, misericordiosísimo Redentor,  
que todo lo que ordenes o permitas me sea siempre agradable.  
Aparta de mi corazón toda angustia dolorosa;  
no permitas que nada me aflija sino el pecado,  
nada me deleite, sino la esperanza de llegar a poseerte,  
Dios mío, en tu reino eterno. Amén.

## Lecturas:

Sagrada Escritura 1Re 19,11-13

### Constituciones

Dios modela el corazón y la vida de aquellos a quienes ha elegido, los llama a responder con la entrega total de su vida y los consagra para el servicio en la Iglesia. #2 Por la profesión pública de los consejos evangélicos, las hermanas se comprometen a vivir más plenamente su consagración bautismal y a participar de manera especial en la misión redentora de Cristo. #3 Las hermanas son conscientes de que la Iglesia les ha encomendado, como miembros de una comunidad religiosa, dar testimonio del valor trascendente de la vida consagrada y mantener vivo el carisma de misericordia confiado a la Congregación. #4

### Laudato Si'

El ambiente humano y el ambiente natural se deterioran juntos; no podemos combatir adecuadamente la degradación ambiental si no atendemos a las causas relacionadas con la degradación humana y social. De hecho, el deterioro del medio ambiente y de la sociedad afecta a las personas más vulnerables del planeta... El impacto de los desequilibrios actuales se manifiesta también en la muerte prematura de muchos pobres. (#48)

## Oración

Hemos venido hoy ante ti, Señor, con el corazón agradecido por habernos llamado a ser tus íntimos seguidores. Un privilegio que sabemos que no merecemos, pero que aceptamos de todo corazón y con humildad. Al inclinarnos hoy ante ti, reconocemos tu presencia silenciosa en nuestras vidas y en nuestro mundo, que ha dinamizado y sostenido nuestra vocación, para amarte a ti, a tu pueblo y a toda tu creación. Nos deleitamos en nuestra llamada, Señor, a ser instrumentos de tu paz, misericordia y amor. Apreciamos tu Amor, que nos mueve a ser testigos de tu presencia en nuestro mundo roto y desgarrado por la guerra. Señor, acepta hoy nuestra gratitud, por débil que sea; nuestro pobre amor y nuestras vidas rotas mientras nos postramos ante ti en adoración y humilde sumisión a tu voluntad. Te lo pedimos por intercesión de Nuestra Señora del Carmen. Amén



Here I Come to You,  
O'Hare and Cox.mp3

**Canción final** Here I Come to You (Briege O'Hare y Marie Cox)